

03.12.2018

## Änderungsanträge zum Haushalt 2019

### Parkraumbewirtschaftung

Der Magistrat wird beauftragt auf dem städtischen Parkplatz nördlich der Polizeistation ein Parkdeck zu errichten. Dieses Parkdeck, sowohl Erdgeschoss und erste Etage ist für eine Parkraumbewirtschaftung sehr gut geeignet. Der heute schon „abgeschlossene“ Bereich ist eine gute Voraussetzung für eine kontrollierte Vermarktung. Damit ist eine Monats- oder auch Tagesvermietung möglich.

Um Zustimmung wird gebeten.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich